



Petition 55994

Autobahnen - Erhöhung der Richtgeschwindigkeit von 130 km/h auf 180 km/h

Text der Petition

Zeitgemäße Anpassung der Richtgeschwindigkeit im Straßenverkehr von 130 km/h auf 180 km/h, um dem aktuellen Verkehrsfluss gerecht zu werden.

Begründung

1. Die Richtgeschwindigkeit vom 130 km/h ist von 1978 und dementsprechend nicht mehr zeitgemäß.
2. Die KFZs haben einen erheblichen technologischen Fortschritt in der Fahrstabilität, im Bremsverhalten und in der Fahrwegsausleuchtung gegenüber 1978 vollzogen.
3. Die Straßen auf denen die Richtgeschwindigkeit von 130 km/h gültig ist, sind erheblich besser und sicherer ausgebaut als 1978.
4. Die Erhöhung auf 180 km/h spiegelt den aktuellen Verkehrsfluss auf den entsprechenden Straßen wieder.
5. Die heutige Zeit erfordert eine erhöhte Mobilität von den Bürgern, dem diese Erhöhung der Richtgeschwindigkeit gerecht wird.